

The Henry G. Friesen
INTERNATIONAL PRIZE
in Health Research

(Est. 2005)

LE PRIX INTERNATIONAL
de la recherche en santé Henry G. Friesen

(créé en 2005)



Established in May 2005 to commemorate Dr. Friesen's distinguished leadership, vision and innovative contributions to health care research and Canadian health research policy.

This 2008 Award is presented to

Créé en mai 2005 pour commémorer le leadership du Dr Friesen, ses qualités de visionnaire ainsi que ses contributions novatrices à la recherche sur les soins de santé et aux politiques canadiennes en matière de recherche en santé.

Le prix 2008 est présenté au

Dr. Harold Varmus

President and CEO, Memorial Sloan-Kettering Cancer Center, New York

"For inspired leadership in creating institutions that foster the free flow of scientific information and worldwide collaborations in health research and care."

Presented in conjunction with his Public Forum address at the University of Toronto entitled "Advancing Global Health by Encouraging Medical Science World-Wide"

On this day, Wednesday, 24th of September, 2008
in Toronto, Ontario

Aubie Angel, MD, FRCPC, FCAHS
President, FCIHR/AIRSC

"Pour un leadership inspiré visant à créer des institutions propres à favoriser la libre circulation de l'information scientifique et la collaboration à l'échelle mondiale dans la recherche en santé."

Présenté à l'occasion de son allocution au Forum public à l'Université de Toronto intitulée « Faire avancer la santé à l'échelle mondiale en soutenant la science médicale de par le monde »

En ce jour, mercredi 24 septembre 2008
à Toronto, Ontario

Martin Schecter, MD, FRCPC, FCAHS
President, CAHS/ACSS

